

## Digitale Woche: Jetzt geht's los!

Heute Auftakt im RBZ – Gesamte Landesregierung bietet Bürgergespräche an



Auch Gesundheitsminister Heiner Garg (rechts) kommt wieder: Der Healthcare-Hackathon sorgt europaweit für Aufsehen.

©

**Kiel.** Los ging es schon am Freitag mit einem Barcamp im Wissenschaftszentrum. Doch offiziell fällt der Startschuss zur Digitalen Kieler Woche erst heute Abend um 18 Uhr im RBZ Wirtschaft (Westring 444). Nach den Grußworten von Kiels Oberbürgermeister Ulf Kämpfer und dem neuen Digitalminister, Jan Philipp Albrecht, wird der Wissenschaftsjournalist Christoph Drösser darüber sprechen, „wie Algorithmen unser Leben und unsere sozialen Kontakte prägen“. Die Veranstaltung ist kostenlos und richtet sich auch an Laien.

Insgesamt stehen bis nächsten Sonnabend mehr als 250 Veranstaltungen auf dem Programm, das sich zu „ungefähr 70 Prozent“ an interessierte Laien richtet, wie Organisatorin Kathrin Reinicke Anfang der Woche betonte. Erstmals sind in diesem Jahr die Veranstaltungen auf vier Standorte konzentriert: Das Wissenschaftszentrum bündelt unternehmensrelevante Themen, in der Alten Hauptpost am Stresemannplatz und im Camp 24/7 an der Kiellinie finden Programmpunkte statt, die das breite Publikum ansprechen sollen. Und am vierten Standort, der Seeburg, präsentieren die

Kieler Hochschulen ihr Angebot.

Neu in diesem Jahr ist auch das Engagement der Landesregierung. Sie bietet erstmals Bürgergespräche zum Thema Digitalisierung an. Den Auftakt macht Ministerpräsident Daniel Günther persönlich am Donnerstag, 13. September, um 17 Uhr im Cowork-Land-Container an der Kiellinie neben dem Segelcamp. Am Freitag folgen Innenminister Grote (11 Uhr), Justizministerin Sabine Sütterlin-Waack (12 Uhr), Bildungsministerin Karin Prien (13 Uhr) und Wirtschaftsminister Bernd Buchholz (14 Uhr). Zum Abschluss stehen am Sonnabend, 15. September, Finanzministerin Monika Heinold (11 Uhr), Sozialminister Heiner Garg (14 Uhr) und Digitalisierungsminister Jan Philipp Albrecht zum Gespräch bereit. Eine Anmeldung ist jeweils nicht erforderlich.

Ebenfalls am Sonnabend gibt es das große Finale in der Sparkassen-Arena, wo der Healthcare-Hackathon seinen Abschluss findet – der europaweit größte Wettbewerb zur digitalen Medizin. Zum Besuchertag werden dann wieder mehrere tausend Besucher erwartet werden.

**Das komplette Programm** finden Sie im Internet:

[www.digitalewochekiel.de](http://www.digitalewochekiel.de)

**Veranstaltungen sind auf**

**vier Standorte konzentriert**